



jueves 12 de agosto de 2021

Aguas Del Torcal renueva su flota vehículos con la adquisición de un nuevo camión, destinado a la recogida de muebles y enseres

Un vehículo que continúa con el objetivo de mejorar el servicio de recogida de basura y enseres, que se presta en Antequera y pedanías, y que apuesta por la seguridad de los operarios que realizan el trabajo



Se ha realizado una inversión superior a los 40.000€, pasando a sustituir un camión que contaba con más de 15 años de servicio

"Seguimos mejorando los servicios de Antequera y apostando por la modernización de los vehículos de Aguas del Torcal" ha destacado el alcalde de Antequera, Manolo Barón, en su intervención con los medios de comunicación

